
SRA. Olga Arévalo Chuiza. 
PRESIDENTA DEL GADPR SAN GERARDO 
Presente.-

De mi consideración.-

A nombre de la Asamblea Local Ciudadana de San Gerardo, me dirijo a usted con un cordial y 
atento saludo y a su vez deseándole éxito en las funciones a usted encomendadas. 

Por medio de la presente me permito hacer la entrega de las preguntas formuladas por parte 
de la población en la Asamblea Ciudadana del viernes 13 de marzo de 2020. 

PREGUNTAS: 

1. -Tomar en consideración en los humedales ya que se estanca el agua y da un mal olor, si es 
posible hacer la evacuación adecuada para evitar este inconveniente y dar un mejor aspecto 
en el sector. 

2. - Qué nos facilite la maquina en los humedales, para poder despejar esas aguas que 
encuentran estancadas y esos potreros; fluya el agua normalmente y no de un mal olor que se 
apercibe. 

3. - ¿La implementación del equipo de fisioterapia quisiera saber quién financio y qué valor tiene 
y quienes son los beneficiarios? 

4. - ¿Cuánto es el presupuesto asignado al gasto corriente?. Sería bueno que se presente la 
nómina del personal y el gasto que se realiza por cada uno. 

5. - Presupuesto asignado a los grupos vulnerables. 

6. - Cual es el funcionamiento del taller textil y que función desempeña la persona que está 
encargada del Taller y cuanto se le está pagando?. 

7. - ¿Cuáles son los ingresos de la máquina y cuanto es el gasto de combustible mensual? 

8. - Sería bueno conocer los criterios de selección de personal del GAD PARROQUIAL. 

Se debe dar sugerencias, cuando hay unas obras debemos dar prioridad a las demás personas 
que trabajen de la Parroquia y se debe dar a otras personas no solo una, sino a los a las demás. 

9. - Que se realice mantenimiento en el Barrio La Florida ya que están unos montículos de tierra 
a los lados. 

10. - El agua entubada de la parroquia que pase al organismo que tiene competencia y se realice 
una Auditoria Económica por medio de SENAGUAS ya que da mucho que decir. 



11. - Que se realice mantenimiento más seguido en el cementerio. 

12. - Estamos desprotegidos no sabemos a quién corresponde la Segundad de la parroquia. 

13. - Que se realice el aseo y mantenimiento del perímetro urbano ya que en las entradas 
principales están contaminadas "basuras- animales" etc. 

14. - La obra de la Regeneración urbana muy bien, lo malo que se están levantando los adoquines 
por no cambiar la tubería del agua entubada. 

Atentamente. 

Sr. Carlos Moyano 
PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA LOCAL CIUDADANA. 


